
Anträge der Mitgliederversammlung des FV 09 Bischmisheim am 25.08.2020 

Der Vorstand des FV 09 hat in seiner Sitzung am 27. Juli beschlossen folgenden Antrag in der 

Mitgliederversammlung zur Abstimmung zu bringen: 

Antrag 1:  

„Corona‐Unterstützung“, gestellt vom Vorstand des FV 09 Bischmisheim 

Die Mitglieder des FV 09 Bischmisheim mögen in ihrer Mitgliederversammlung am 25.08.2020 

beschließen, dass die Mitglieder in den Jahren 2020 und 2021 jeweils eine „Corona‐Unterstützung“ in 

Höhe von 10 € je Mitglied zahlen, zusätzlich zu den bisherigen Mitgliedsbeiträgen. 

Mittels Bankeinzugsverfahren, über das quartalsmäßig die Mitgliederbeiträge eingezogen werden 

sollen Anfang‐Mitte Oktober 10 € für jedes Mitglied eingezogen werden. Dabei erhalten Familien, die 

sich im Familienbeitrag befinden eine Ermäßigung in der Art, dass sie maximal 20 € zahlen. Der 

Betrag von 10 € gilt sowohl für Erwachsene als auch für Jugendliche. 

Anfang ‐ Mitte März 2021 sind in der gleichen Art und Weise nochmals 10 € von jedem Mitglied zu 

zahlen. 

Begründung des Antrags: 

Aufgrund der Corona Pandemie sind dem Verein von Anfang März – Ende August die Einnahmen 

weitestgehend weggebrochen.  

Die Einnahmen im Clubheim sind in diesem Zeitraum aufgrund der Schließung und der ausgefallenen 

Spiele gegen Null gegangen.  

In diesem Zeitraum fielen auch die Platzeinnahmen durch die Pflichtspiele weg.  

Der Vorstand hatte Ende 2019 Anfang 2020 mehrere Veranstaltungen für das Jahr 2020 geplant, die 

der Vereinsfinanzierung dienen sollten, so z.B. das Kässchmieressen an Karfreitag, den 

Frühlingsmarkt, den Saisonabschluss im Mai 2020, die Dorfbierwanderung am 27. Juni 2020. All diese 

Veranstaltungen mussten ersatzlos gestrichen werden, daher fehlen dem Verein aus diesem Bereich 

Einnahmen im niedrigen 5‐stelligen Bereich. 

Das Sponsoring lief in dieser Zeit auf Sparflamme. Es wurden insgesamt Verträge in Höhe von ca. 

2.600 € gekündigt. Wir konnten bis dato kaum Neuakquise tätigen, da wir unsere Leistungen 

(Werbung in den RehbockNews und Bandenwerbung) nicht erbringen konnten. Neue Verträge 

konnten wir bis dato noch nicht umsetzen. 

Der Verein hat Anfang des Jahres sowohl in das LED‐Flutlicht, als auch in das Mobiliar im Clubheim 

investiert. Eine weitere dringend notwendige Investition steht bevor; die Lager – und Stauräume im 

Clubheim, im Ballraum, in der Garage, im Container sind völlig überlastet. Sowohl bei den Bällen als 

auch für die Trikots aller Mannschaften fehlt der Stauraum. Der Vorstand muss hier Abhilfe leisten. 

Die Anschaffung einer Garage / Bürocontainers wird für die nahe Zukunft geplant und gilt es zu 

finanzieren. 

Wir haben im vergangenen Jahr erstmals im Jugendbereich eine gemeinsame Weihnachtsfeier aller 

Jugendspieler mit einem gemeinsamen Weihnachtsgeschenk durchgeführt. Auch dass wollen wir in 

diesem Jahr wieder möglich machen und erreichen, dass die Finanzierung gesichert ist. 

Wir bitten Sie daher unserem Antrag zuzustimmen. 


